

OUEST-FRANCE

30/06/2018

Chemiré-en-Charnie

Des contes avec Didier Bardoux à la chapelle d'Étival

Samedi, Didier Bardoux sera conteur à la chapelle d'Étival, avec son spectacle *Demi-Sel*. « C'est un conteur qui raconte des histoires de la vie rurale sarthoise, précise Philippe Grégoire, président de l'association organisatrice. Nous voulons faire connaître l'association et ce lieu chargé d'histoire à un public le plus large possible. » La chapelle a été aménagée cette année, et un plancher en châtaignier a été installé : « C'est une sorte d'inauguration. »

La représentation aura lieu juste après l'assemblée générale de l'association culturelle pour la sauvegarde de la chapelle d'Étival en Charnie (Acsecc), qui est prévue à 16 h. La chapelle, du XII^e siècle, est constituée par l'ancien transept nord de l'église de l'abbaye d'Étival-en-Charnie, qui a été démantelée après la Révolution.

Samedi 30 juin, à 17 h 30, chapelle



Didier Bardoux. | CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

d'Étival-en-Charnie, *Demi-Sel*, par Didier Bardoux, de NBA Spectacles. Tout public. Nombre de places limité. Réservation : Tél. 06 73 32 23 59, mail : acsecc72@gmail.com. Entrée au chapeau.

Chemiré-en-Charnie

Didier Bardoux a raconté des histoires d'hier



Samedi, après l'assemblée de l'Acsecc, Didier Bardoux, de la compagnie NBA spectacles, a donné une représentation de « *Demi-sel* », son spectacle de contes. Inspiré par les forges d'Étival, mais aussi divers lieux de la Sarthe, et ses souvenirs personnels, il a été très applaudi.

| CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Ouest-F. 4/07/2018